

Igual lo hará la escaramuza Las Coritas  
**Defiende Rancho El Quevedeño el honor nayarita**

**Buscarán este viernes su pase a las semifinales del Congreso y Campeonato Nacional Charro desde San Luis Potosí**

Por Javier Carrillo

Rancho El Quevedeño y la escaramuza Las Coritas, son los únicos equipos que quedan con vida en el Congreso y

Campeonato Nacional Charro San Luis Potosí 2023, y este fin de semana buscarán su pase en las respectivas finales.

Respecto a Rancho El Quevedeño, tendrán su charreada ante Rancho El Soyate de Zacatecas y Tres Regalos, de Querétaro, la cual se realizará el viernes a las 5 de la tarde, hora potosina, 4 de la tarde en Nayarit, y podrás verla en vivo a través de 8NTV.

Las Coritas por su parte, están a la espera de horario de participación y se encuentran dentro de las 16 mejores escaramuzas de la competencia. El pase a la final se buscará viernes o sábado. Así pues, el Congreso y Campeonato Nacional Charro San Luis Potosí 2023, llega a sus momentos cumbres, con dos representaciones de Nayarit que buscarán la gloria, como en 2021 lo hiciera Rancho El Quevedeño en Aguascalientes.



# SECCIÓN B

VIERNES 1 DE DICIEMBRE DE 2023

CHIVAS

## Chivas con todo para avanzar a semifinales

**El cuadro rojiblanco sacó la ventaja en su casa y todo se definirá en Ciudad Universitaria.**

Las Chivas Rayadas del Guadalajara supieron aprovechar su localía, pues vencieron por la mínima a los Pumas y dieron un muy pequeño paso para poder llegar a las semifinales del Apertura 2023. Ahora, los comandados por Antonio Mohamed buscarán ganar en Ciudad Universitaria para poder eliminar al Rebaño Sagrado del presente certamen.

La figura de los rojiblancos fue Fernando Beltrán, quien fue el autor del único gol del juego. Con el resultado en el Estadio Akron, los rojiblancos les basta con empatar a cero para poder eliminar a los Pumas y estar cerca de nueva cuenta de una final de liga. En caso de que los tapatíos anoten en la capital del país, los de la UNAM estarán obligados a anotar dos dianas.

**Pumas está vivo**

A pesar de que perdieron en la perla de occidente, los auriazules solamente tienen que anotar un gol y no recibir ninguno para dejar fuera al 12 veces campeón del fútbol mexicano. Cabe mencionar que con el empate Pumas tendría la clasificación, ya que quedó mejor ubicado en la tabla general y tiene esta ventaja.

**Pumas, en busca de repetir lo del 2011**

En el Clausura de aquel año, los felinos recibieron al Guadalajara en el juego de vuelta pero en la fase de semifinales. Pese a que los rojiblancos eran favoritos, los dirigidos por Guillermo Vázquez sacaron la casta y con goles de Javier Cortes y Dante López eliminaron al Rebaño Sagrado.



**GUADALAJARA 1-0 UNAM**

## ¿Qué necesita Pumas para avanzar a Semifinales?

**Con la desventaja en el marcador global, el Club Universidad necesita una combinación en el resultado para poder calificar a la siguiente fase**

sin embargo fue el Rebaño Sagrado quien se llevó ventaja de 1-0, pero ¿qué necesita el cuadro universitario para calificar?

Por como se dieron las cosas en la capital tapatía, el resultado de un gol en contra parece haberle salido barato a los del Pedregal, pues su posición en la tabla general del torneo le da varias ventajas.

¿Qué resultado necesita Pumas para avanzar a las Semifinales? Dado que el resultado solo es de un gol en contra, Pumas necesita ganar por cualquier resultado en el estadio Olímpico Universitario. La

posición en la tabla le da ventaja al conjunto auriazul, pues en caso de quedar empatado por marcador global, es decir, si solo gana 1-0 en la Ciudad de México, ese marcador le basta para calificarse a la siguiente fase.

En caso de que Pumas empate o pierda en casa, Chivas será quien avance a la siguiente fase.

¿Cuándo se jugará el partido de vuelta? El duelo definitivo entre capitalinos y tapatíos será este domingo 3 de diciembre en punto de las 17:00hrs en el estadio Olímpico Universitario.



Los Cuartos de Final de Ida son historia en el Apertura 2023, pues en cuatro intensas series, los ocho equipos buscarán avanzar a las semifinales en los encuentros de vuelta. Pumas y Chivas regalaron un buen partido en el Akron,



SAMAO NAYARIT hizo con los peques beisbolistas un excelente trabajo en Mazatlán, Sinaloa. (Foto portal Facebook José Guadalupe Rubio)



Los grandes ases del rey de los deportes de Nayarit, en el equipo SAMAO NAYARIT con gran futuro

Grandes peloteritos...

# SAMAO NAYARIT ¡Brilló! En el torneo de Beisbol en Mazatlán

**El equipo Fue conformado por Niños de La Fortuna, La Labor, San Leonel, SAMAO.**

Por José Guadalupe Rubio Esparza Especial para Meridiano de Nayarit

Muchos me dicen que fui de Vacaciones a Mazatlan y yo Orguloso les digo desde que salí de mi casa mi espíritu revoloteaba de emoción porqué iba hacer lo que tanto me gusta y se que DIOS es el que me puso en ese camino de esos niños Guerreros.

Primer día llegamos a Registrar y a la Inauguración del Torneo Segundo día Doble Juego del Calendario, el primero a las 10:15 y que se reprograma hasta las 12:15 en otro campo dónde caminamos 15 minutos para llegar, ahí los niños se sintieron motivados para lograr la primera Victoria vs BCS, Terminando Nos fuimos al Campo Muralla para Jugar a las 14:45 que estaba programado vs el Equipo de Cadereyta de Nuevo León llegamos rayando al campo y ahí ganamos el segundo Partido. Checando el Roll de Juegos al día siguiente Temíamos un Doble Juego Nuevamente vs Dos Grandes equipos, la hora era a las 10:15 en el Campo Muralla #4 Vs La Jaula Mazatlan Sinaloa, en

las 2 primeras entradas íbamos abajo 8 carreras a 3, pero los pequeños Guerreros traían en su mente que querían ganar y lograron remontar 13 carreras a 12 y así logrando una victoria más SAMAO NAYARIT ya sonaba y fuerte, El cuarto partido Fue en el Campo Liga Mazatlan vs el equipo de Culiacán 3Rios un encuentro duro porque eran los de más poder y a la Loma de los Disparos tenía que mandar al picheo que le tocaba en la rotación dejando el partido 5 -2 y en la última entrada íbamos abajo y los pequeños Guerreros empatan el partido con dos out y de ahí se venía la polémica que si pasábamos o no con un Recor de 3 ganados y 1 empate y nos fuimos a pelear y conforme a los acuerdos se logra pasar a los 4tos de Final pasando cómo Primer Lugar de nuestro Grupo. Las emociones eran tan grandes para los papás y los niños y se llega el momento de Jugar Vs Guardianes de Nuevo León un equipo Humilde y respetuoso se perdió el encuentro pero los Niños Ganaron y mucho.

“En la Vida debemos de ser agradecidos con DIOS Y con todas las personas que siguen apoyando a la Niñez nada es fácil sin ustedes”  
Y recuerden que todo lo que das de buena voluntad se te multiplica”.  
El equipo Fue conformado por Niños de La Fortuna, La Labor, San Leonel, SAMAO.



Alameda quiere que Zapata pague los platos que hicieron añicos los marmoleros.

Diamante...

# A prueba “Vieja Guardia”

Por Jaime Ruiz

El domingo que llega será para que los diamantes de AFEN desahoguen la jornada 5 del campeonato de liga, luce interesante, pero lo destacado será el partido que jugarán los marmoleros Martínez Flores contra “Vieja Guardia” de CP Pedro Parra.

Estos se enfrentarán en la cancha 2 de la unidad “Santa Teresita” a las 07:45 de la madrugada, actualmente los émulos de los picapiedra están que no creen en nada que sea ellos mismos, el domingo pasado golearon a Alameda que no son “perita en dulce”, e hilvanaron 4 sin perder.

Y hablando de los verdiblancos de Alameda, harán gala de buenos anfitriones en “El Asilo” recibiendo a Zapata a las 08:00 de la lagaña.

Por su parte Economistas irá a la “Justino Ávila Arce” visitando a Ejido Rodeo a las 08:00 horas.

“Las cebras” de Mololoa tendrán enfrente a Rieleros en la cancha de estos, Sufacén, a las 09:00 horas.

Esta vez Leyes DESCANSA.



Buenos elementos que están con los “Martínez Flores”: Neto López, Fernando Estrada y Francisco González Sandoval, “Cabe”.

**La Mejor 99.3**  
¡ADÚI NOMÁS!

**DESCARGA NUESTRA APP**

QR code for app download

**EL MEJOR DESCUENTO DEL AÑO**

Mes de la lucha contra el cáncer

**Plan previsor**

Elige contratar alguno de estos productos o servicios para un futuro o transferirlo algún familiar.

- Propiedad 4 gavetas
- Servicio de velación en sala o domicilio.
- Ataúd de tu elección.
- Servicio de cremación.
- Nicho para la colocación de las cenizas.

Jardines de San Juan

311 216 0033 VALORA TU VIDA

Álica

# Atletas de Acaponeta rechazan reconocimiento del alcalde Manuel Salcedo

**El primer edil de la ciudad de las gardenias NO los apoyó y ahora pretende "colgarse" los méritos**

Por: Pancho Sandoval / Contrapeso

En el muro de Facebook de Antonio Arredondo se dio a conocer la siguiente información:

El presidente municipal de Acaponeta Manuel Ramón Salcedo Osuna, trata de robar méritos, esfuerzos y sacrificios realizados por el Club de Atletismo "Pardo", que ha representado a Acaponeta y México en varias ocasiones sin ningún apoyo económico por parte del actual Gobierno de Acaponeta.

Ahora trata de contribuir con una actuación espectacular de la atleta Osiris Aneth Machado Plata, en los Juegos Panamericanos de Chile 2023 recibiendo la medalla de oro y rompiendo un récord mundial en el lanzamiento de disco, el presidente trata de robar el esfuerzo y sacrificio que tuvo que hacer el equipo para llegar sin el apoyo de este gobierno, realizando un reconocimiento que el propio club rechazó.

"Muy buenas tardes ciudadano presidente municipal de Acaponeta, Manuel Ramón Salcedo Osuna, agradecemos su invitación para el día sábado 2 de diciembre a la Presidencia Municipal para un acto de reconocimiento y comprendemos el interés de tal realización. Por lo cual, solo le queremos informar públicamente



**La atleta nayarita Osiris Machado con el presidente del club Daniel Pardo rechazaron la invitación del presidente municipal Manuel Salcedo, de Acaponeta**

que no estaremos presentes a tal reconocimiento, los motivos todos los ciudadanos de Acaponeta lo sabemos y lo único que le pedimos de favor y de una manera muy amable y comprensible que nos deje trabajar por el tiempo que queda de su Gobierno y que deje de querer seguir causando problemas

y polémicas, ya que cada que usted quiere figurar o hacerse parte de lo único que logra es afectar nuestra concentración deportiva en los eventos", se lee en una publicación realizada y firmada por el presidente del club Daniel Eduardo Pardo López y la atleta Osiris Aneth Machado Plata.



**El alcalde de Acaponeta, Manuel Salcedo pretende "colgarse" de los méritos de la atleta Osiris Aneth Machado y lo mandaron ya saben a dónde, dándole patadón en salva sea la parte.**



**La carta que envió el alcalde de Acaponeta a la atleta y al entrenador isopas périco!**

## SELECCIÓN MEXICANA

# México será cabeza de serie a pesar del ranking FIFA

**La Conmebol dio a conocer que el vigente campeón de la Copa Oro será líder en el grupo B.**

el bombo dos tras el nuevo ranking FIFA en el cual México bajó y fue superado por cuatro combinados que estarán en la justa continental (Argentina, Brasil, Estados Unidos y Uruguay).

El reglamento de la Conmebol para la Copa América 2024 en su artículo 21 señala lo siguiente: "El campeón vigente de la Copa Oro de Concacaf, clasificado a través de la Liga de Naciones de Concacaf 2023/2024,

La Selección Mexicana de Fútbol puede estar tranquila, será cabeza de serie en la Copa América 2024. A pesar de las especulaciones que la ponían en



será el cabeza de serie del grupo B", menciona el escrito.

en el ranking FIFA del 12 al 14 tras su derrota en Tegucigalpa frente a Honduras y el empate en el Estadio Azteca con la misma selección.

Se acaban las especulaciones. Con esto, el Tricolor tiene asegurado su puesto en el segundo grupo del torneo y deja atrás las versiones que ponían a Uruguay como nueva cabeza de serie. Cabe recordar que, México bajó dos puestos

Finalmente, los pupilos de Jaime Lozano tendrán por lo menos un combinado sudamericano en su grupo ya que en el bombo dos se encuentran Uruguay, Colombia, Ecuador y Perú.

## Amplio es su palmarés...

# Ernesto "Neto" López, zaguero

Por: Jaime Ruiz y Mario Anguiano

Tenemos el honor de considerarnos como amistades de Ernesto, sin duda un gran futbolista y excelente persona, le hemos visto jugar en Zapata y en otros cuadros, pero donde dejó gran parte de su historia es con el club "Gaseros", la plática:

JyM: Te saludamos con afecto Neto, hemos notado que ha cambiado la fisonomía del equipo marmoleros.

EL: "Mira Mario, fijate, por dolores en mi rodilla la temporada pasada jugué algunos partidos en este equipo, este año platicué con Fernando Estrada para tratar de levantar este equipo, hay que erradicar las malas actitudes, dejar los "cachirules" y el equipo cambió, me dieron la confianza de yo hacer las alineaciones y cuando no me duele la rodilla, entro, cuando menos un medio tiempo, porque esto es de uno Mario, hoy les traje un pequeño refrigerio, yo te respeto mucho Mario, unos camarones y una ensalada, todos queremos que el equipo levante y lo estamos logrando"

JyM: Nos da mucho gusto lo que están haciendo por este equipo cuya característica principal era su tenacidad dentro del campo, ahora es otra historia.

EL: "Sí, así es, y ahora mi deseo es que te alivies Mario, todo para adelante, te respetamos y deseamos lo mejor, recuerdo que en una entrevista en la cancha de Lo de Lamedo, le contesté que jugar el fútbol es ganar un trofeo llamado SALUD, no dejen de hacer deporte, poder hacerlo a esta edad es una BENDICIÓN, muchas gracias".



**Ejemplar futbolista es Ernesto López.**

## Conoce las amenidades de nuestros autobuses

Más espacio entre asientos

Pantallas individuales

Diseño nuevo

Aire acondicionado

**Tepic Plus**

Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 [www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

# INTERNET

## 100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



CHIVAS 1-0 PUMAS

## Golazo del Nene da a Chivas ventaja sobre Pumas

**En el Estadio Akron, el Rebaño Sagrado logró salir con la ventaja en el marcador que lo pone con un pie en Semifinales; Pumas está obligado a ganar en la vuelta.**

Hay goles que, dice un viejo refrán futbolero, valen el boleto. El de Fernando Beltrán ha sido uno de esos. El vuelo del arquero simplemente sirvió para adornar la estampa. Un tanto tan bello como útil. Suficiente para el triunfo de Chivas la noche de este jueves por 1-0 frente a Pumas. Ventaja para la Rebaño Sagrado, en la ida de los Cuartos de Final del Torneo Apertura 2023 de la Liga MX. Soñar con la siguiente fase es posible para

los rojiblancos.

En el arranque del encuentro, fue Guadalajara el que tomó la iniciativa. Al '4, Cristian Calderón lanzó saque de manos al área para Roberto Alvarado, que se dio cuenta que el arquero había salido de su posición y mandó un servicio a segundo poste. Ricardo Marín remató de cabeza, pero Julio González alcanzó a

recuperar terreno para quedarse con el balón.

Más tarde, tiro libre por el costado izquierdo. Fernando Beltrán cobró en corto para Roberto Alvarado. El Piojo levantó la mirada y lanzó un centro pasado a segundo poste. Antonino Briseño bañó de cabeza la pelota. Isaac Brizuela no logró rematar. El rebote le quedó a Rubén González, que sacó un fogonazo a quemarropa. Sobre la línea de gol, Julio González se tendió para hacer un atajadón. Se salvó Pumas al '23.

Guadalajara era el que más insistía en busca de abrir el marcador. Su obligación es ganar la serie en el global, pues el empate califica a Pumas. Al '29, el Rebaño Sagrado tuvo un tiro d esquina por la izquierda. El centro fue pasado. Ricardo Marín conectó de cabeza. El Oso Rubén González tocó de tacón. Sobre la línea salvó Julio González. La UNAM armó entonces un contragolpe, que terminó con un disparo del Chino César Huerta que salió desviado.

La insistencia rojiblanca era permanente. La actitud del visitante era propia de quien se sabe con ventaja gracias al empate, por su mejor posición en la tabla. Al minuto 38, la escuadra jalisciense avanzó por izquierda. Isaac Brizuela filtró un buen balón para Fernando Beltrán, que entró al área y sacó un potente zurdazo que Julio González desvió a tiro de esquina.

Poco después, Guadalajara lanzó una pelota profunda para Roberto Alvarado. Por el centro, escapaba el Piojo, pero vio adelantado al guardameta y le tocó por encima. Julio González corrió desesperado hacia su arco y voló. No llegó a la bola. Para mala fortuna del Rebaño Sagrado, el esférico pegó en el travesaño y se fue del campo. Se salvó de nuevo Pumas, al '40.

La paciencia rojiblanca encontró finalmente recompensa. La UNAM despejó y regaló la redonda al rival. Cristian Calderón la tomó y aceleró para quitarse a un rival. Cuando le salió el segundo al paso, tocó al centro para Fernando Beltrán. Antes de la media luna, el Nene controló y dio vuelo a la pierna derecha. Tremendo disparo, a media altura, pegado al poste.

El vuelo de Julio González fue inútil. Las redes se estremecieron con el 1-0 del Guadalajara, al '42. Golazo que encendió a la tribuna. Beltrán corrió eufórico para celebrar. Los compañeros lo abrazaron. El Chicote Calderón lo alcanzó para colocarse debajo de él. Lo levantó en hombros. Chivas ya tenía la ventaja que tanto necesitaba.

Un minuto después, pudo hacer el segundo, cuando Ricardo Marín quedó solo dentro del área, cargado a la izquierda. Julio González achicó rápidamente y alcanzó a tapar el disparo. La redonda se fue dramáticamente a tiro de esquina. El portero visitante se confirmaba como el mejor jugador de su equipo. Al descanso, el Rebaño Sagrado se fue entre aplausos y con mínima ventaja.

Para la parte complementaria, el equipo de Antonio Mohamed estaba obligado a mostrar una actitud distinta. Con el global en contra, de nada le servía la ventaja de la tabla. Ahora debía ir por el empate. Pero a su ataque le faltaba claridad. Al '58, su futbolista más brillante, César Huerta, recortó en el área y sacó un disparo que tapó sin problemas Miguel Jiménez.

Enseguida, Chivas volvió a quedarse cerca de ampliar su ventaja. Fernando Beltrán tocó retrasado para Erick Gutiérrez. Como venía, fuera del área y sin pensarlo dos veces, soltó la pierna izquierda. El zurdazo superó el lance de Julio González y pegó en el travesaño. Guadalajara siguió con el balón. Rubén González lanzó un centro y de nuevo el Guti apareció para conectar de cabeza, pero el portero nuevamente salvó al visitante, al '59.

La escuadra universitaria debía atender su obligación de ir al rente. Al minuto 72, vino desde la derecha un servicio que la defensa rojiblanca no logró despejar. La redonda quedó suelta en el área. Eduardo Salvio entró franco al esférico. Tenía una posición favorable para mándalo al fondo. El zurdazo salió inexplicablemente desviado.

Con el rival tratando de encimar, el Rebaño Sagrado encontró espacio largo. Alexis Vega, que había ingresado de cambio, tomó la redonda y aceleró por la izquierda. Recortó hacia el centro y desde la orilla del área soltó un derechazo que pasó a centímetros del poste, al minuto 84. En la recta final del encuentro, el marcador se mantenía.

El tiempo se diluyó. Guadalajara aguantó el resultado. Pumas no fue capaz de igualar. Ventaja mínima para Chivas, pero ventaja al fin. El próximo domingo, a las 18:00 horas, se definirá en Ciudad Universitaria quién avanzará a las Semifinales. La UNAM está obligada a ganar por cualquier marcador. Para el Rebaño Sagrado, es suficiente con el empate para seguir soñando con la 13.

*Tu casa en...*

**Puerta Paraíso**  
FRACCIONAMIENTO

☎ 311 214 18 02    📍 Av. del Valle 89 - 9, Cd. del Valle, Tepic.